

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah menganugrahkan rahmatnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul "Identifikasi Aktivitas Orang Tua Dalam Membantu Perkembangan Keterampilan Sosial-Emosional Anak Usia 5-6 Tahun Di Taman Kanak-Kanak Islami Mandiri Kec. Percut Sei Tuan Kab. Deli Serdang Medan" Tesis ini disusun dan diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Program Studi Pendidikan Dasar Program Pascasarjana - Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa selesainya tesis ini berkat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-sebesarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ibu Prof.Dr. Anita Yus, M. Pd., selaku Dosen Pembimbing I saya dan Bapak Prof. Dr. Yusnadi, M.S., selaku Dosen Pembimbing II yang dengan ikhlas dan penuh kesabaran memberikan bimbingan, arahan serta motivasi kepada penulis sejak awal penulisan hingga selesainya tesis ini.

Dalam kesempatan ini penulis tak lupa mengucapkan terima kasih dan penghormatan kepada:

1. Bapak Dr. Samsul Gultom, S.KM.M.Kes., selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Prof.Dr. Anita Yus, M. Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Dasar dan Bapak Dr. Daulat Saragi, M.Hum., selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Dasar.
4. Ibu Prof. Dr. Anita Yus, M. Pd., sebagai Pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Yusnadi, M.S., sebagai Dosen Pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu dan menyumbangkan pemikirannya untuk membimbing, mengarahkan, memotivasi penulis sehingga selesainya tesis ini.

5. Bapak Dr. Aman Simare-mare, M.S., sebagai Narasumber I, Bapak Prof. Dr. Siman Nurhadi, M.Pd., sebagai Narasumber II dan Bapak Dr. Daulat Saragi, M.Hum., sebagai Narasumber III sekaligus Notulen yang telah banyak memberikan masukan dan pemikiran serta meluangkan waktunya untuk memperbaiki tesis ini, mengarahkan serta memberikan solusi serta memotivasi penulis sehingga selesainya tesis ini.
6. Kedua Orangtua yang sangat saya hormati dan sayangi Ayahanda Prof. Dr. Siman Nurhadi, M.Pd., Ibunda Alma. Dr Nurnilawati Harahap, S.Pd., dan kedua mertua saya serta Suami tercinta yang penuh dengan kasih sayang selalu mendoakan dan memotivasi saya dalam menyelesaikan proposal tesis ini.
7. Kepala Sekolah di Taman Kanak-Kanak Islami Mandiri Ir. Hj. Sri Lestari, dan guru-guru Taman Kanak-Kanak Islami Mandiri Ibu Zulhidjah Daulay, S.Pd. AUD, Ibu Suprianingsih, S.Pd.I, dan Faridah Hanim, S.Pd. MI serta orangtua wali murid di Taman Kanak-Kanak Islami Mandiri dan anak murid di Taman Kanak-Kanak Islami Mandiri penulis ucapkan terima kasih atas izin penelitiannya yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.
8. Dan buat Teman-teman seperjuangan di Kelas A1 Regular setambuk 2015 dan teman-teman konsentrasi Paud setambuk 2015 Program Studi Pendidikan Dasar Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah banyak memberikan motivasi dan dukungannya dalam upaya menyelesaikan proposal tesis saya ini.

Dengan segala kerendahan hati penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kelemahan dalam penulisan tesis ini. Untuk itu penulis mengharapkan kritik saran yang bersifat *konstruktif* demi kesempurnaan kelak.

Medan, 25 Mei 2019

Penulis

Nur Dwi Febrianti
NIM : 8156181020